
街宣行動を行いました！ 

 １０月２１日（土）に秋田駅前、１０月２９日（日）にイオンタウン能代にて、学校の働き方

改革の必要性を一般の方々に知っていただくための街宣行動を行いました。 

 参加した組合員は街宣用のティッシュ（右の写真） 

を配るとともに、「こんな学校があったらいいな」を 

テーマに通行中の保護者や子どもたちにシール投票を 

してもらいました。投票結果は、以下の通りです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【秋田駅前での街宣行動の様子】 
櫻田憂子県議会議員が教職員の 

長時間労働について街宣アピールをしました！ 

【イオンタウン能代での街宣行動の様子】 
たくさんのご家族がシール投票に 

協力くださいました！ 

 


